Nacional Topográfico Parcelario del Instituto Geográfico y Catastral, término municipal de Peñaflor (Sevilla), y todas las parcelas

situadas al W. del arroyo de Morenas, entre la carretera N-431 y su desembocadura en el Guadalquivir.

# 4. Administración de Justicia

## JUZGADO DE DISTRITO NUM. CINCO DE SEVILLA

SENTENCIA.

Doña María Luisa Gómez Pascual, Licenciada en Derecho, Secretaria del Juzgado de Distrito n° cinco de Sevilla;

Doy fe: que en los autos de juicio de faltas n° 1817/86, seguidos en este Juzgado por falta de estafa, ha recaído la siguiente sentencia cuyo encabezamiento y fallo dicen como sigue:

Sentencia. En Sevilla a veintitrés de enero de mil novecientos ochenta y siete. El Sr. D. Angel Salas Gallego, Juez del Juzgado de Distrito número 5 de los de Sevilla, ha visto en juicio oral y público los autos del procedimiento antes referenciado por presunta falta de estafa, seguidos contra Felipe Rodríguez Fernández, siendo parte el Ministerio Fiscal.

Fallo. Absuelvo de toda responsabilidad penal por los hechos enjuiciados a felipe Rodríguez Fernández y declaro de oficio los costas procesales. Así por esta mi sentencia, lo pronuncio, mando y firmo. Firma ilegible.

firmo. Firma ilegible.

Y para que sirva de notificación en formo a Felipe Rodríguez Fernández, el cual se encuentra en ignorado paradero y para su inserción en el Boletín Oficial de la Junta de Andalucía expido el presente el que firmo en Sevilla a dos de marzo de mil novecientos ochenta y siete. Doy Fe.

# 5. Anuncios

# 5.1. Subastas y concursos de obras, suministros y servicios públicos

# CONSEJERIA DE OBRAS PUBLICAS Y TRANSPOR-. TES

RESOLUCION de 3 de marzo de 1987, de la Dirección General de Carreteras, por la que se anuncia contratación directa de varias obras de conservación de carreteras.

La Consejería de Obras Públicas y Transportes, ha acordado llamar a consulta e invitar a cuantos empresarios puedan estar interesados en la administración de las obras siguientes:

Almería

JA-2-AL-140. «Acondicionamiento de la plataforma en la Ctra. C-332 de Orgiva a Almería por Ugíjar (Sección de Gador a Laujar), p.k. 6,0 al 22,43. Localidad: Alhama-Canjáyar».

Presupuesto de contrata: 46.902.549 ptas.

Plazo de ejecución: 4 meses. Clasificación requerida: G, 4, e Fianza provisional: 938.051 ptas.

Granada

JA-4-GR-131. «Urbanización de la antigua carretera de Málaga II Fase».

Presupuesto de contrata: 40.000.000 ptas. Plazo de ejecución: 6 meses. Clasificación requerida: G, 6, e

Huelva

JA-2-H-126 «Acondicionamiento y ensanche de los márgenes de la ctra. H-612. Tramo: Almonte-El Rocío».

Presupuesto de contrata: 45.612.108 ptas.

Plazo de ejecución: 4 meses. Clasificación requerida: G, ó, e Fianzo provisional: 912.242 ptas.

Fignza provisional: 800.000 ptas.

JA-3-H-124. «Mejara de la carretera C-442. Tramo: Mazagón-Matalascañas y carretera H-620, Tramo: Polígono de Palos».

Presupuesto de contrata: 46.376.424 ptas. Plaza de ejecución: 5 meses. Clasificación requerida: G, 4, e Fianza provisional: 927.528 ptas.

laén

JA-2-J-132. «Acondicionamiento de la carretera CC-335 de Alcalá la Real a Vélez Málaga, p.k. 4,440 al 12,620.

Tramo: Alcalá la Real. Limite provincia. Presupuesto de contrata: 42.673.760 ptas. Plazo de ejecución: 6 meses. Clasificación requerida: G, 6, e Fianza provisional: 853.475 ptas.

Sevilla

JA-1-SE-141. «Acondicionamiento del firme en la carretera

C-432 de Llerena a Utrera por Carmona, p.k. 161,4 al 174,5. Localidad: Alcalá de Guadaira-Utrera

Presupuesto de contrata: 28.782.218 ptas.

Plazo de ejecución: 4 meses. Clasificación requerida: G, 6, c Fianza provisional: 575.644 ptas.

JA-3-SE-144. «Actuaciones puntuales de la carretera SE-453 de Pruna a Morón de la Frontera, p.k. 0,500 al 6,800. Localidad: Pruna.

Presupuesto de contrata: 32.929.228 ptas.

Plazo de ejecución: 6 meses. Clasificación requerida: G, 6, d fianz provisional: 658.584 ptas.

Exposición de los expedientes: Los proyectos, cuadros de características y Pliegos de Cláusulas Administrativas Particulares, podrán examinarse en la Dirección General de Carreteras y en la Delegación Provincial de la Consejería de Obras Públicas y Transportes de la provincia a que corresponda cada obra, durante el plazo de presentación de proposiciones, de las diez a las trece horas.

Proposiciones económicas: Se realizarán independientemente para cada obra y se ajustarán el modelo que figura como anexo al Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares.

Plazo y lugar de presentación de proposiciones: El plazo de presentación de proposiciones comenzará el día siguiente al de la publicación de la presente Resolución en el Boletín Oficial de la Junta de Andalucía y terminará el día 1 de abril de 1987, a las trece horas. La presentación tendrá lugar en los Registros de las Delegaciones Provinciales de la Consejería de Obras Públicas y Transportes de la provincia a que corresponda cada obra.

Documentos exigidos: Los indicados en la cláusula 6 del Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares.

El importe de los anuncios, tanto de los oficiales como los de prensa, serán por cuenta de los adjudicatarios.

Todas estas obras han sido declaradas de urgencia a los efectos del artículo 26 de la Ley de Contratos del Estado.

Sevilla, 3 de marzo de 1987.- El Director General, José Salgueiro Carmona

# CONSEJERIA DE AGRICULTURA Y PESCA

RESOLUCION de 20 de febrero de 1987, del Instituto Andaluz de Reforma Agraria, por la que se hace pública adjudicación definitiva de contrato de suministro para la adquisición de Imágenes de teledetección. (260/25/86). Esta Presidencia, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 38 de la Ley de Contratos del Estado y 119 de su Reglamento, ha acordado hacer pública adjudicación definitiva del contrato de suministro que a continuación se indica, realizada mediante el sistema de C. Directa de acuerdo con lo establecido en la legislación vigente de contratos del Estado.

- 1. Denominación: Adquisición de imágenes de teledetección.
- 2. Fecha adjudicación definitiva: 25 de noviembre de 1986.
- 3. Importe adjudicación: 5.535.566.
- 4. Empresa adjudicataria: INTA.

Sevilla, 20 de febrero de 1987.- El Presidente, Francisco Vázquez Sell.

#### CONSEJERIA DE SALUD

RESOLUCION de 4 de marza de 1987, de la Secretaría General Técnica, par la que se convocan concursos públicos para la contratoción de servicios y adquisición de material en la Red de Asistencio Sonitoria de lo Seguridod Social en Andalucío (PD. 182/87).

En uso de las facultades conferidas por el artículo 3° del Decreto 25/85, de 5 de febrero, por el que se desarrolla la estructura orgánica de la Cansejería de Solud y Consumo, y conforme a la propuesta elevada por la Red de Asistencia Sanitaria de la Seguridad Social en Andalucía, esta Secretaría General Técnica ha resuelto anunciar los Concursos Públicos que se indican con los requisitos que asimismo se señalan.

#### SERVICIOS CENTRALES DE LA R.A.S.S.S.A.

Datos del suministro. Contratación Centralizada n° 20/87 S, para la adquisición de Vacunas para la continuación del P.V.A., con destino a Cansejería de Salud R.A.S.S.S.A.

Tipo máximo de licitación. El tipo máximo de licitación será de veintiséis millones doscientas noventa y siete mil quinientas pesetas (26.297.500 Ptas.), que se desglosa en las contidades e importes que se específican en el Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares del presente Concurso.

Fianza provisional. Será requisito necesario para participar en la licitación acreditar la consignación previa de una garantía provisional del 2% del importe de la partida o partidas, o parte de la partido a la que concurran, que podrón depositar los licitadores por cualquiera de los procedimientos señalados en el Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares del presente concurso.

Exposición del expediente. Los Pliegos de Condiciones y demás dacumentación relativa a este Concurso, podrá examinarse y adquirirse en los Servicios Centrales de la R.A.S.S.S.A., sitos en C/Federico Sánchez Bedoya, 3 (Servicio de Gestión de Obras e Instalaciones). Sevilla.

Plazo-lugar de presentación de solicitudes. Las proposiciones deberán presentarse en el Registro General de los mencionados Servicios Centrales en el plazo de veinte días hábiles a partir del día siguiente al de la publicación de este anuncio en el BOJA y antes de las 13'00 horas del último día.

Documentación a presentar por los licitadores. Los licitadores deberán presentar toda la documentación que se determina en los Pliegos de Cláusulas Administrativas Particulares de este Concurso.

Apertura de proposiciones. La apertura de proposiciones tendrá lugar el segundo día siguiente a aquél en que finalice el plazo de presentación de solicitudes (si éste fuese sábado), se pasaría al siguiente día hábil)

Los gastos del presente anuncio serán por cuenta del adjudicatario.

## DIRECCION PROVINCIAL DE LA R.A.S.S.S.A. EN CORDOBA

Datos del servicio. Concurso Público 1/87, para la contratación de los Servicios de Limpieza de los locales del Hospital Materno Infantil, Lavandería, Anatomía Patológica, Mortuorio, Casetas de Transformación números 1 y 2 y Grupo Electrógeno del Hospital Regional «Reina Sofía».

El tipo máximo de licitación. El tipo máximo de licitación será de sesenta y seis millones seiscientas dieciocho mil trescientas pesetas (66.618.300 Ptas.).

Fianza provisional. Su importe asciende a un millón trescientas treinta y dos mil trescientas sesenta y seis pesetas (1.332.366 Ptas.), que podrán depositar los licitadores por cualquiera de los pracedi-

mientos señalados en el Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares del presente concurso.

Exposición del expediente. Los Pliegos de condiciones y demás documentación relativa a este concurso, podró examinarse y adquirirse en la Administración Adjunta de Suministros-Contabilidad del Hospital Regional «Reina Sofía», sito en Avda. Menéndez Pidal, 1, 14004 Córdoba.

Plazo-lugar de presentación de solicitudes. Las proposiciones deberán presentarse en las oficinas del expresado Hospital en el plazo de veinte días hábiles a partir del día siguiente al de la publicación de este anuncio en el BOJA y antes de las 14'00 horas del último día.

Documentación a presentar por los licitadores. Los licitadores deberán presentar toda la documentación que se determina en el Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares de este Concurso.

Apertura de proposiciones. La apertura de proposiciones tendrá lugar el décimo quinto día hábil a contar desde el siguiente a la terminación del plazo de presentación de ofertas (si éste fuese sábado, se trasladaría al siguiente día hábil).

Los gastos del presente anuncio serán por cuenta del adjudicataria.

#### SERVICIOS CENTRALES DE LA R.A.S.S.S.A.

Datos del suministro. Concurso Centralizado n° 219/86 S, para la adquisición de Equipamiento Radiológico para el Hospital Santa Ano de Motril.

Tipo máximo de licitación. El tipo máximo de licitación será de ochenta y dos millones quinientas cincuenta mil pesetas (82.550.000 Ptas.).

Fianza pravisional. Su importe asciende a un millón seiscientas cincuenta y una mil pesetas (1.651.000 Ptas.), que podrán depositar los licitadores por cualquiera de los procedimientos señaladas en el Pliega de Cláusulas Administrativas Particulares del presente Concurso.

Exposición del expediente. Los Pliegos de condiciones y demás documentación relativa a este concurso, podrá examinarse y adquirirse en los Servicios Centrales de la R.A.S.S.S.A., sitos en C/Federico Sánchez Bedoya, n° 3 (Servicio de Gestión de Obras e Instalaciones). Sevilla.

Plazo-lugar de presentoción de solicitudes. Las proposiciones deberán presentarse en el Registro General de los mencionados Servicios Centrales, en el plazo de véinte días hábiles a partir del día siguiente al de la publicación de este anuncio en el BOJA, y antes de las 13'00 horos del último día.

Documentación a presentar por los licitadores. Las licitadores deberán presentar toda la documentación que se determina en los Pliegos de Cláusulas Administrativas Particulares de este concursa.

Apertura de proposiciones. La apertura de proposiciones, tendrá lugar el segundo día hábil siguiente al día en que finalice el plazo de presentación de salicitudes (si éste fuese sábado, se pasaría al siguiente día hábil).

Los gastas del presente anuncio serán por cuenta del adjudicatario.

Sevilla, 4 de marzo de 1987.— El Secretria General Técnico, Norberto Sanfrutos Velázquez.

RESOLUCION de 4 de marzo de 1987, de la Secretoría General Técnica, por la que se convacan concursos públicos paro la contratación de servicios y adquisición de materiol en la Red de Asistencio Sanitario de la Seguridad Social en Andalucío (PD. 183/87).

En uso de las facultades conferidas por el ortículo 3° del Decreto 25/85, de 5 de febrero, por el que se desarrollo la estructura orgánica de la Consejería de Salud y Consumo, y conforme a la propuesta elevada por la Red de Asistencia Sanitaria de la Seguridad Social en Andalucía, esta Secretaría General Técnica ha resuelto anunciar los Concursos Públicos que se indican con los requisitos que asimismo se señalan.

## DIRECCION PROVINCIAL DE LA R.A.S.S.S.A. EN CADIZ

Datos del servicio. Concurso Público para la Contratación del Servicio de Vigilancia y Seguridad del Hospital de Cádiz.

Tipo máximo de licitación. El tipo máximo de licitación será de diecisiete millones ciento sesenta y nueve mil seiscientas pesetas (17.169.600 ptas.).

Fianza provisional. Su importe asciende a trescientas cuarenta y tres mil trescientas noventa y dos pesetas (343.392 ptas.), que